

Plût au Ciel que ceux qui ont en mains les destinées des nations, au milieu d'un si grand débordement des idées les plus subversives, missent leurs soins, dans l'intérêt de la société, à faire cesser la guerre qui, dans toutes les branches de l'enseignement public, par la presse et par tant d'autres moyens, est dirigée contre la doctrine catholique ! Plût à Dieu qu'ils se décidassent à mettre l'Église et spécialement son Chef suprême dans des conditions de liberté et d'indépendance telles qu'il puisse exercer sans obstacles la mission qu'il a reçue de Dieu pour le salut du monde !

Avec ce vœu, qui est aussi le vôtre à tous, Nous renouvelons au Sacré-Collège Nos remerciements, et en témoignage de l'affection toute spéciale que Nous lui portons, Nous sommes heureux d'accorder aussi en cette occasion la bénédiction apostolique à vous, monsieur le Cardinal, à tous vos collègues, ainsi qu'aux évêques, aux prélats et à tous ceux qui sont ici présents.

DIMANCHE DES RAMEAUX

« Dites à la fille de Sion . Voici votre roi qui vient à vous, plein de douceur.
(S. Matth., xxxi).

I. Contemplons l'Auguste Roi, à son entrée solennelle dans Jérusalem. C'est le Messie, le roi d'Israël, le Dieu d'amour, le Sauveur du monde, l'Agneau destiné au sacrifice, le céleste Epoux de la fille de Sion. Il est grand par Lui-même, et n'a pas besoin, comme les princes de la terre, d'emprunter des pompes mondaines pour relever sa grandeur aux yeux des hommes. Sa douceur seule lui assujettit les peuples, et son humilité pleine de charme triomphe de tous les cœurs. Scène toute prophétique et consolante ! Jérusalem, avant de tomber dans l'abîme projette un dernier éclat ; elle nous laisse entrevoir, comme à la lueur d'un rapide éclair, une image de ses destinées futures, alors que ses enfants, convertis à Dieu, courront avec une sainte ardeur audevant de Jésus-Christ et béniront d'une voix unanime le Roi d'Israël qui vient au nom du Seigneur.

Ouvrons avec empressement nos âmes à notre Sauveur bien-aimé, et demandons que son règne arrive en nous et hors de nous !

II. Le peuple qui rend aujourd'hui ses hommages à Jésus-